



## Spende des Musikfördervereins für die Jugendkapelle Samerberg

### Beitrag

Nach der monatelangen Zwangspause freuen sich alle Musikanten das endlich wieder geprobt und musiziert werden kann, so auch die Jungmusiker der Jugendkapelle Samerberg. Diese Proben sind wie bereits letztes Jahr nur unter enormen Auflagen und mit umfassendem Hygienekonzept durchführbar, ebenso sind die Proben in der maximalen Anzahl der Teilnehmer beschränkt. Damit dennoch gemeinsam wieder Musik erklingen kann, ohne das Stimmen und Musiker fehlen, war es nötig neues Notenmaterial für kleine Besetzungen und verschiedene Ensembles zu beschaffen.

Die Musikkapelle Samerberg bedankt sich recht herzlich für die Spende des Musikfördervereins in Höhe von 400 Euro. Diese großzügige Spende fließt direkt in neues Notenmaterial für die Jugendkapelle, damit diese nach der langen Pause wieder „Mit jungem Schwung“ in die erneuten Proben starten können.



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



## Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte

1. Förderverein
2. Musikkapelle
3. Samerberg
4. Spende